



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Ausgabenbericht betreffend Ausgabenbewilligung für Finanzhilfe an den Verein Männerbüro Region Basel für die Jahre 2023–2026

P220689

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein Männerbüro Region Basel für die Jahre 2023–2026 wird unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rates genehmigt.

Begründung

Die Gleichstellung der Geschlechter ist sowohl Verfassungsauftrag als auch regierungsrätliches Legislaturziel. Männer und Frauen werden beide geschlechterstereotypen Zuschreibungen unterworfen, sind jedoch auf unterschiedliche Weise davon betroffen. Das Männerbüro ist die einzige Beratungsinstitution in der Region Basel, die sich explizit an Männer richtet. Es handelt sich um ein niederschwelliges Beratungsangebot, das von Männern in Anspruch genommen werden kann, ohne sich «als Mann» in Frage gestellt zu fühlen.

